

Marie-Curie-Gymnasium Dresden

Schulspeisungsanbieter für das MCG ab 2014

Nachdem die Schulkonferenz den Wechsel des Anbieters der Schulspeisung beschlossen hat, wurde durch eine Arbeitsgruppe „Schulspeisung“ des Elternrates die Neuausschreibung und Auswahl des geeigneten Anbieters vorbereitet.

Auf diese Ausschreibung der Schulspeisung ab Sommer 2014 haben sich mehrere Firmen beworben.

Deshalb wird am

Dienstag, 30.04.2013, von 11.50 Uhr bis 13.00 Uhr,

in den Räumen 2/025, 2/021, 2/020, 2/019, 2/018 und 2/015

eine **Präsentation der Bewerber mit Möglichkeit der Verkostung** stattfinden.

Der Schülerrat hat eine Jury gewählt, der folgende Schüler angehören:

- Vieth und Line 5a sowie Felix 5b
- Morag 6b und zwei Schüler 6c
- Mathilde 7a und Theresa 7d
- Miriam 8b und Anna 8d
- Ilja 9a und Jan 9d
- Rhea und Konstantin 10a
- Paula Schönig 11a (Verantwortliche)

Als Bewertungspunkte wurden folgende Kriterien zusammengetragen:

- Variabilität der Portionsgröße
- Nachholmöglichkeit
- Preis
- Qualität
- Zusatzoptionen (Salat, Berücksichtigung spezieller Wünsche (vegan, vegetarisch, Obst...))
- Herkunft
- Getränke
- Abbestellmöglichkeiten, Bestellmöglichkeiten

Die Jury-Mitglieder sowie fünf Lehrer- und Elternvertreter werden an der Verkostung teilnehmen und die Schulspeisungsanbieter bewerten.

Die Auswertung der Präsentation sowie der Ausschreibungsunterlagen erfolgt am 14.05.2013, 17.00 Uhr, durch die AG „Schulspeisung“ sowie Jury-Mitglieder und die Schulleitung. Es wird ein Schulspeisungsanbieter ausgewählt, welcher der Schulkonferenz zur Beschlussfassung vorgeschlagen wird.